

Varios vehículos de las marcas Jeep®, Chrysler y Fiat, elegidos Top Pick en diferentes categorías de los Newsweek Autos Awards 2024

- El Jeep® Wrangler 2024 ha recibido dos reconocimientos: Top Pick para Entusiastas y Top Pick para Aventureros.
- La Chrysler Pacifica 2024, la minivan más premiada en los últimos siete años, ha sido nombrada Top Pick para “Nidos Vacíos”
- El Fiat 500e 2025 ha sido elegido Top Pick para Urbanitas

August 6, 2024, Auburn Hills, Mich. - Varios vehículos de las marcas Jeep®, Chrysler y Fiat han sido galardonados con el Top Pick (mejor elección) en los recién celebrados Newsweek Autos Awards 2024. El personal de la revista Newsweek analizó los vehículos basándose en los elementos y cualidades importantes para una serie de grupos psicográficos.

Jeep Wrangler 2024: Top Pick para Entusiastas y Top Pick para Aventureros

El Jeep Wrangler recibió dos premios: Top Pick para Entusiastas y Top Pick para Aventureros. Ambas designaciones aplican a toda la gama del Wrangler 2024, incluyendo el potente Jeep Wrangler Rubicon 392 con motor V-8 y el híbrido enchufable más vendido de América, el Jeep Wrangler 4xe. El SUV más emblemático y reconocido de todos los tiempos ofrece una legendaria capacidad todoterreno 4x4, una libertad sin igual al aire libre, una versatilidad y eficiencia líderes en su clase, un avanzado equipamiento de seguridad y amplias opciones de personalización.

El Jeep Wrangler 2024, el vehículo con mayor capacidad todoterreno del mundo se cimenta en una legendaria historia y en una combinación inigualable de capacidades todoterreno, auténtico diseño Jeep, libertad de manejo al aire libre, vanguardistas trenes motrices, dinámica superior dentro y fuera de la carretera y una serie de innovadores elementos de seguridad y tecnología. Para el modelo 2024, la marca Jeep introdujo el primer eje trasero Dana totalmente flotante, un crawl ratio (relación de arrastre) disponible de 100:1, un nuevo winch Warn de 8,000 libras de capacidad instalado de fábrica y una mayor capacidad de remolque con 5,000 libras. En el habitáculo, los propietarios pueden experimentar más confort y seguridad con un nuevo interior, con asientos delanteros ajustables eléctricamente en 12 posiciones, radio con pantalla táctil Uconnect 5 de 12.3 pulgadas y airbags laterales de cortina en la primera y segunda filas, todo ello de serie.

Chrysler Pacifica 2024: Top Pick para “Nidos Vacíos”

La Chrysler Pacifica, la minivan más premiada de los últimos siete años, ha sido galardonada por Newsweek Autos con el premio Top Pick para “Nidos Vacíos” (Empty Nesters en inglés). La designación se aplica tanto a la variante de gasolina como a la Plug-In Hybrid, la primer minivan híbrida, que ofrece 82 millas por galón equivalente (MPGe), una autonomía totalmente eléctrica de 32 millas y una autonomía total de 520 millas. La Pacifica ofrece versatilidad, amplio espacio de carga, fácil entrada y salida, una serie de avanzados elementos de seguridad, excelente economía de combustible y un conjunto de atributos únicos que lo convierten en una opción inteligente para “nidos vacíos” que buscan un vehículo cómodo que se adapte a un estilo de vida activo, aficiones y viajes.

La Chrysler Pacifica cuenta con la mayor cantidad de elementos de seguridad de serie en su segmento, ofrece capacidad AWD junto con los asientos Stow 'n Go exclusivos de su clase y es la primera minivan con Amazon Fire TV disponible integrada en el sistema Uconnect Theater.

La Chrysler Pacifica Plug-In Hybrid ayuda a recargar la batería al frenar o detenerse utilizando la tecnología de frenado regenerativo. El modo de Regeneración Máxima permite aprovechar una fuerza de frenado regenerativo aún mayor para maximizar la eficiencia. Esta función se señala a través de un icono de mensajería en el panel de instrumentos con la intención de hacer que los conductores sean conscientes del incremento de regeneración.

Fiat 500e 2024, Top Pick para Urbanitas

El nuevo Fiat 500e ha sido elegido Top Pick para Urbanitas. Con un tamaño reducido para aparcar en lugares estrechos, asistente de aparcamiento en opción y un distintivo diseño italiano, conquistar la jungla de cemento no es un problema para el pequeño pero poderoso Fiat 500e 2024, un modelo que ofrece a los habitantes de la ciudad la mezcla perfecta de estilo y utilidad. El 500e es una versión moderna y avanzada de un clásico muy popular, que cuenta con un buen número de nuevos elementos de seguridad, sin dejar de ser un vehículo divertido de conducir y fiel a sus raíces. El Fiat 500e ofrece casi 150 millas de autonomía, 85 kW de capacidad de carga rápida con 31 millas de autonomía adicional luego de sólo cinco minutos de carga y pasa de 0% a 80% en sólo 35 minutos.

Como parte de una marca con 125 años de historia, el nuevo Fiat 500e eléctrico 2024 es un icono, nacido para ofrecer movilidad, diversión y estilo en un vehículo eléctrico a batería de una forma que sólo FIAT puede hacerlo. El Fiat 500e es el BEV de pasajeros más ligero del mercado, impulsado por una batería de 42 kilovatios-hora (kWh) y un motor eléctrico de 117 hp y 162 lb-pie de par máximo. Fabricado en la planta de montaje de Mirafiori, en Turín (Italia), el Fiat 500e es un BEV asequible con un MSRP de \$32.500 y un leasing desde \$299 al mes.

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>